

寺尾中学校だより 令和7年9月号



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）
心身ともに健康な生徒（剛健）
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校

校長 入野 伸行

学校づくりスローガン『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

寺尾中学校の“最後の二学期”に思う

夏休みの間に、校長室に残っている78年分の卒業アルバムを一冊ずつ目を通しました。閉校式に向けた準備もあり、何人かの先生方も過去の卒業アルバムに目を通しました。昔の学校や生徒の写真を見ている先生方の様子を見ていると、とても楽しそうに笑顔で会話が弾んでいました。それぞれの時代によって、生徒人数、服装や髪型（先生方も同様です）、そして運動会や文化祭の雰囲気に違いはありますが、生徒の楽しそうな姿と先生方の頬もしい姿はどの時代でも変わらないものです。校舎は建て替えられましたが、まさに「この地」に78年に渡り、たくさんの生徒の笑顔や涙そして汗が見られたこと、そして、たくさんの生徒が「この地」を出発点として人生を歩んでいったことを改めて強く感じました。歴史ある寺尾中学校の最後の一年、在校生26名も「この地」で日々歴史を刻んでいます。いよいよ、最後の二学期です。少人数の“強み”を活かしながら“寺尾中学校の最後の一年”が未来ある生徒たちの意欲と笑顔につながるように日々の教育活動に取り組んでまいります。引き続き、保護者、地域の皆様、御理解と御協力いただきますようお願いいたします。



伝統のバトンを握りしめよう～9月1日(月)第二学期始業式～

誰も大きな事故等に遭うことなく、二学期をスタートすることができたことを嬉しく思いました。二学期は、寺尾中としては最後の「三峯祭」があります。代表生徒が発表してくれた二学期の目標について作文の内容を聞いて、他の生徒も自分の目標を頭に描いたと思います。校長からは、「一人一人が力を発揮するには、人間関係が大切。隣の人に親切に。」と話しました。また、第2学期の学級委員を任命しました。【1年1組 ●●●●さん、●●●●さん 2年1組 ●●●●さん、●●●●さん 3年1組 ●●●●さん、●●●●さん】充実した二学期となるように、学級のリーダーとしての活躍を期待しています。



全力に悔いなし！胸をはれ～県総合体育大会バドミントン大会～

7月11日(金)清原体育館、12日(土)県南体育館において県総体バドミントン大会が行われました。本校のバドミントン部男子団体、男子ダブルス●●●●さん、●●●●さん、女子シングルス●●●●さんが出場しました。寺尾中学校としては最後の総体大会。出場した生徒も応援した生徒も「最後まであきらめない」気持ちで試合に臨みました。小規模校を感じさせない応援、そして選手の奮闘の結果、男子団体ベスト8、男子ダブルス第3位、女子シングルスベスト16でした。気持ちのこもった気迫あふれるプレーに感動しました。



今の私たちがすべきこと～8月7日(木)あったか栃木いじめ防止こどもフォーラム～



8月7日(木)にあったか栃木いじめ防止こどもフォーラムがオンラインで行われました。寺尾中学校代表として●●●●さん、●●●●さん、●●●●さんが参加しました。グループ協議では高校生の司会のもと、各校のいじめ防止における取組やいじめを生まないために私たちができることについて、他校の生徒と意見を交換しました。その様子を見ていて、「あいさつ」をすることと「ありがとう」といった感謝の気持ちを言葉で伝えることの大切さを改めて確認しました。そして、だれもが「安心感」をもって過ごせるように行動することが大切であることを共有することができました。

夏の“寺尾”を盛り上げよう～8月14日(木)サマーフェスティバルイン寺尾

8月14日(木)に本校校庭において“サマーフェスティバルイン寺尾”が開催されました。10日(日)には、予定通り立派な櫓が組み立てられ、当日も天候にも恵まれて盛大に行われました。本校生徒も「三峯太鼓」を披露して祭りを盛り上げました。夜祭りの幻想的な雰囲気の中、中学生らしいたくましい演奏を見せてくださいました。祭りの最後にはたくさんの花火が打ち上げられとても素敵な夜になりました。



本校を代表して堂々と発表～8月21日(木)少年の主張発表下都賀地区大会～

8月21日(木)野木町のエニスホールで少年の主張発表下都賀地区大会が開催され、33名の生徒が発表しました。23番目に寺尾中学校代表として●●●●さんが発表しました。「思いを引き継ぐために」という題で、昨年度の広島平和記念式典中学生派遣の経験から感じたこと、考えたことをホールのたくさんの聴衆を前に聴することなく堂々と発表していました。三峯祭での発表を楽しみにしてください。



広島平和記念式典中学生派遣報告会
8月5日(火)～7日(木)に広島平和記念式典中学生派遣団員として、●●●●さん、●●●●さんが参加し、その報告会が8月23日(土)に栃木文化会館小ホールで行われました。報告会で、落合さんは、元安川の灯篭流しの体験について灯篭に込めた思いを伝えてくれました。鈴木さんは、平和学習の集いにおいて、被爆者経験講話を聴いて学んだことや感じたことを伝えてくれました。二人とも自分の言葉で堂々と伝えている姿が頼もしかったです。三峯祭での発表を楽しみにしてください。



必勝寺尾中学校と書かれたのぼり旗を、かつて本校に勤務された先生から寄贈していただきました。閉校の年、子供達のためにということで作成してくれました。ありがとうございます。玄関、昇降口、体育館に掲示してあります。毎朝、見ると元気が出ます。

※寺尾中学校「最後の1年間」の学校の様子を随時、本校ホームページにアップしています。ぜひご覧ください。